

DPGD, services supports !

Continuons l'état des lieux où nous sommes plus que fréquemment amenés à intervenir. Services COM, SQID... autant de problèmes qui perdurent et pour lesquels nous n'avons de cesse d'échanger pour amener une sérénité au sein du collectif.

Sur le service COM, même si cela n'est pas flagrant, il est à constater que les missions de ce service pour lequel il a été créé avant 2000 laisse des traces dans le fonctionnement pour la collecte.

Plus d'agents, ou d'ambassadeurs du tri, qui, au bout du fil par exemple, interviennent auprès des usagers pour expliquer les raisons des refus des bacs verts. Plus de suivis... bref, la tâche est laissée aux équipes de collecte et aux zones. Le résultat ne se fait pas attendre et tout ce qui a été créé fin des années 90 en matière de tri est en train de passer à la trappe. Oui, le service est la Direction de la Prévention de la Gestion des Déchets, nouvelle appellation, mais le constat est là ! moins de suivi avec moins de tri.

Sur le service SQID (anciennement USID), là aussi, il n'est pas épargné. Les pratiques tracassières et/ou agressives qui perduraient commencent à s'estomper. **Commencent seulement, car il aura fallu engager un véritable combat auprès de la Direction pour que cessent certaines façons de faire. L'omerta qui y règne ne facilite pas la chose mais à force d'arguments, amenés par nos collègues, voici donc des sanctions disciplinaires annulées, la remise en place des horaires (CT du 02/09/21)... Le combat n'est pas fini car, même après tout cela, certains n'hésitent pas à essayer d'intimider nos représentants CGT. Nous l'avons exprimé : **Même pas peur !****

Le mal-être persiste et demeure. Des dossiers en cours dont nous attendons les issues prochaines feront foi de ce qui se passe mais surtout, démontrent qu'il faut se battre.

Les dénonciations calomnieuses, harcèlement, agressions, rumeurs... autant de thèmes que la CGT combat et combattra.

Là où certains essaient de mettre en place des diversions pour cacher ce qui ne doit pas être dévoilé, à la CGT, nous ne faisons pas de distinctions et ce mal-être grandissant doit être combattu.

Vous l'aurez compris, la CGT n'attend pas l'arrivée des élections pour être sur le terrain. Notre précédent tract sur notre investissement le démontre. Un bilan plus détaillé se fera plus tard bien évidemment.

Être là, auprès de vous toutes et tous afin d'enrayer ces fléaux est essentiel. Nous n'aurons de cesse de persister pour que la sérénité revienne car les agents ne peuvent travailler dans de telles conditions.

Les conséquences morales pour les agents impactés sont terribles et il est temps de faire cesser tout cela.

En matière de CHSCT, là aussi, il est important de nous faire remonter les problématiques car exercer ses missions en toute sécurité n'a pas de prix !

Malheureusement, la liste est longue et nous savons que nos missions de préventions, d'accompagnements et de défenses ne sont pas près de se terminer !

SYNDICAT CGT DE BORDEAUX MÉTROPOLE

Tél : 05.56.99.86.49 / 06.30.77.79.12

Maison des Syndicats Esplanade du 8 Mai 1945 33045 BORDEAUX CEDEX

Courriel : cgt.cub@bordeaux-metropole.fr

Site web : <http://perso.modulonet.fr/cgtcub33>

